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Всемерное ускорение технического прогрес
са—задача громадной государственной важ
ности. Успешным разрешением этой задачи 
советские люди обеспечат дальнейший мощный 
подъем социалистического производства, вне
сут новый вклад в великое дело строительст
ва коммунизма. 

•ВНЕДРЕНИЕ НОВОЙ ТЕХНИКИ — ДЕЛО ВСЕХ ТРУДЯЩИХСЯ 
Организационно-технические мероприятия— 

под контроль общественности 
<В апреле этого года, обсуждая 

на >сиоих собраниях Обращение 
ЦК КПСС и Совета Министров 
СССР дс -работникамцромышлен-
ности. сталеплавильщики первого 
мартеновского цеха критически 
оценивали свою работу, вносили 
десятки предложений по улучше
нию условий труда, приведению 
в действие неиспользованных 
ре*зервов произ-во детва. Большин
ство из лих было включено в 
план оршшзационно-те-хииче^ких 
мероприятий на 1955 год по ме
ханизации трудоемких работ и 

1 повышению' прошводиге льн ости 
труда, г 

Проведение в жизнь ряда ме
роприятий безусловно способство*-
вало улучшению работы на рре 
участков. Так, недавно была 
внедрена разливка с четырьмя 
стшорками в промежуточном ков-
гне вместо Двух стоиорков. Это 
ускорило процесс разливки, по
могло повысить производитель
ность труда на этом участке. 

Велики были потери металла 
изнэа того, что неправильно бы
ла организована разливка стали 
из двух ковшей на один состав. 
По предложению старшего масте
ра т. Огелихина был изменен по
рядок разливки и теперь эти по
тери лМБидароааньг. 

От цехового кислородного скла
да проведен киелородопровод па 
рашшвочный пролет. Правда, в 
экенлоатацию он еще не пущен 
из-за недостатка кислорода. Си
лами механиков кое-что сделано 
для облегчения условий труда. 

Однако мшше работы, несмот
ря на то, что сроки проведения 
их истекли, так и остались до 
сих пор только на бумаге. Так, 
например, заместителю начальни
ка цеха по оборудованию т. Ку
лакову, было поручено сделать 
тршшзртер под железнодорож

ным путем в «районе первой мар-
Ттаовской печи с тем, чтобы 

можно было бесперебойно обесгаег 
чивать кирпичом рабочих на фу-
теровочной яме. В время все 
было согласовано, срок установ
лен—август 1955 года... Но 
т. Кулаков не «приступил к этой 
работе и ш (заседании цехкома, на 
котором мы обсуждали ход вы
полнения йершрштий, зажил, 
что так скоро нельзя эту работу 
провести. Ведь дрежде всего 
проект нужен, а его никто не со
ставлял. .... I*j - I 

Странно было слушать такие 
заявления от румводящего работ-
нщеа цеха. Ведь он же и должен 
всем этим заниматься, обо всем 
позаботиться: и чтобы проект 
был, и чтобы мероприятия в 
жизнь проводились. 

Очень много критики у нас 

бывает на собраниях в адрес 
старшего мастера каменных ра
бот т. Шунина. Много и предло
жений бывает о том, как облег
чить условия труда каменщиков. 
В частности, было записано, * что
бы бесперебойно подавать кирпи
чи в коробках к месту работы ка
менщиков. Однако т. Шунин не 
делает этого и нередко подсобни
цы каменщиков носят кирпич 
вручную на большие расстояния. 
Тов. Шунин должен был органи
зовать склад песка под рабочей 
шющадкой мартеновской печи 
№ 4, однако не сделал этого. 
Он, как руководитель участка, не 
Проявляет интереса к обществен
ной жизни коллектива, не нахо
дит нужным бывать ш собраниях 
профсоюзных групп. 

А :ведь дрофгруппа—это важ
нейшее звено в работе. Здесь тру
дится коллектив, который решает 
успех в выполнении плана. С 
большой активностью прошли у 
нас в большинстве профгрупп со
брания по обсуждению задач 
коллектива в свете решений 
июльского Пленума ЦК ЩЮС. На 
этих собраниях трудящиеся об
суждали свои новые Обязательст
ва, изыскивали новые резервы 
повышения вышшки стали. 

На собрании профгрупп треть
ей бригады, где профоргами тт. 
Сотников и Феофанов, сталепла
вильщики отмечали, что бригада 
отстает в соревновании от дру
гих, критиковали мастера т. Дри-
гуна и начальника смены т. Де-
вятовского за недостаточное ру
ководство. Трудящиеся требовали, 
чтобы цехком и хозяйственные 
руководители цеха проявляли 
больше настойчивости в осущест
влении организационно-техниче
ских мероприятий. 

По примеру доменщиков и об
жимщиков коллектив первого 
мартеновского цеха пересмотрел 
свои возможности и, встав на 
трудовую вахту в честь XX съе
зда Коммунистической партии 
Советского Союза, взял на себя 
следующие обязательства: выпол
нить установленное на пятилетку 
задание к 7 декабря 1955 года. 

Добиться выполнения ежеме
сячных заказов не менее чем на 
97 проц., дать 3 миллиона руб
лей сверхплановой экономии, сва
рить скоростным методом 60 
проц. плавок, увеличить произ
водительность труда против 1954 
года на 6 процентов. 

Успешное выполнение этих со
циалистических обязательств бу
дет достойным подарком XX съез
ду партии. 

Д. ГУДКОВ, 
председатель цехкома 

мартеновского цеха № 1, 

Выполнение графика заказов 
в мартеновских цехах 

Мартеновский цц М 1 за 5 августа—-90 процентов, за про
шедшую неделю. —- 98 процентов. 

Мартеновский цех Ш % за 5 августа — 79 процентов, за про
шедшую неделю — 98 процентов. 

Мартеновский цех Ж 3 за 5 августа — 64 процента, за про
шедшую неделю — 89 процентов. 

В честь XX съезда КПСС 
По примеру доменщиков и об

жимщиков листойрокатчики пер
вого цеха с каждым днем все 
шире развертывают социалистиче
ское соревнование за достойную 
встречу XX съезда КПСС. Коллек
тив цеха пересмотрел ранее при
нятые обязательства и обязался 
прокатать сверх годового плана 
25 тысяч тонн металла, повысить 
производительность труда против 
плана на 2 процента, добиться 
снижения себестоимости продук
ции и дать 2,5 миллиона рублей 
сверхплановой экономии. 

Всемерно развивая творческую 
активность рабочих и инженерно-
технических работников, коллек
тив цеха обязался внедрить в 

производство 110 рационализа
торских и изобретательских пред
ложений и за счет ©того дать 800 
тысяч рублей экономии. Одним из 
важнейших пунктов обязатель
ства лиетопрокатчиков является 
борьба за дальнейшее улучшение 
качественных показателей. 

Принятые обязательства листо-
прокатчики подкрепляют практи
ческими делами. С начала августа 
они прокатали больше 2000 тонн 
сверхпланового металла. Здесь 
лучших показателей достигла 
бригада начальника смены т. Доб-
чинекого и мастера т. Осколкова. 
За четыре дня августа она выда
ла дополнительно к заданию 965 
тонн стального листа. 

Профгруппы обсуждают 
итоги работы 

Сталеплавильщики второго мар
теновского цеха рассчитались с 
июльским планом и приступили к 
выполнению (задания августа. В 
цехе подводят итоги работы, вы
являют недочеты. ' 

На обсуждении итогов работы 
за июль в профгруппе, где проф
группорг сталевар т. Березовой, 
доклад о работе коллектива сделал 
мастер т. Макшанцев. Лучше всех 
работали сталевары 4 тт. Фокин, 
Маевский, Бревешкин (печь 
№ 11). Они сварили сверх зада
ния более 460 тоня стали. 

Профгруппорг т. Березовой 
вскрыл причины невыполнения 
июльского плата коллективом пе
чи N° 13. Много времени печь 
простояла на ремонте подины и 
вследствие неиецравности кессо
нов. 

Сталевары печей 10 и 12 
тт. Титаренко и Якшин подчерк
нули необходимость лучше обслу
живать печи и снабжать их во 
время металлоломом, чугуномьи 
заправочными материалами. 

Коллектив профгруппы принял 
обязательство на август — рабо

тать слаженней, чтобы каждая 
печная бригада сварила не менее 
100 тонн сверхпланового ме
талла. 

На собрании профгруппы ка
менщиков доклад о работе сделал 
мастер т. Шишкин. Профгруппорг 
т. Векелер и другие каменщики 
критиковали нерадивых. Особенно 
критиковали машиниста раствор
ной машины т. Булычеву, кото
рая не раз срывала работу всего 
коллектива. 

Резкой критике подвергли ма
стера т. Шишкина и старшего ма
стера т. Калинина, которые не 
обеспечивают спецодеждой камен
щиков при работе в горячих 
ковшах. 

Профгруппа внесла ряд, предло
жений, направленных на улучше
ние работы. Каменщики предло
жили складировать кирпич у ме
ста их работы, разгружать муфты 
и стержни на верхней площадке, 
что облегчит доставку их к месту 
сборки. 

Ф. ИСУПОВ, 
председатель цехкома 

второго мартеновского цеха. 

РАЦИОНАЛИЗАТОРЫ 
СОВЕРШЕНСТВУЮТ ТЕХНИКУ 

>ie исторически
ми решениями июльского Плену 
ма ЦК КПСС, сталеплавильщики 
принимают повышенные обяза
тельства для увеличения выплав
ки металла, внедряют в производ
ство все ноше, передовое, что 
достигнуто советскими метал
лургами. 

Много творческой инициативы 
проявляют мартеновцы, чтобы 
©скрыть резервы, имеющиеся в 
цехах. Широко развернулось 
творческое соревнование рациона
лизаторов в нашем третьем мар
теновском цехе. Много интерес
ных и полезных предложений 
внес инженер Иван Степанович 
Овсянников. Одно из них—бун
кер для завалки з мартеновскую 
печь сыпучих материалов — 
имеет большое значение. 

У нас изготовлено пока два 
но польза от них уже 

очевидна. В каждом бункере по 
2 отделения. Три из них по
даче к печи заполняют рудой, 
одно—известняком. 

Таким образом, у печи стоит 
лишь 2 бункера о количеством 
сыпучих материалов, тогда как 
раньше пути занимал большой 
состав мульд. Теперь пути у пе
чей свободны для маневрирова
ния составов и подачи их к 
другим печам. Лучше и быстрее 
производиться и завалка, так как 
машинист не теряет времени на 
передвижение составов мульд у 
печи. 

По предложению этого же ра
ционализатора рведена механиза
ция просеивания материалов для 
наварки подины. Прежде же про
сеивали эти материалы подруч
ные сталеваров у каждой печи, за
громождая рабочую площадку и не 
достигая необходимого качества. 

На трудовой 
вахте 

Прокатчики проволочно-штрип-
сового цеха на трудовой вахте в 
честь XX съезда КПСС настойчи
во борются за выполнение повы
шенных (Обязательств. С первых 
дней нынешнего месяца коллек
тив работает высокопроизводи
тельно и перевыполняет задание. 

Лучших результатов достиг 
коллектив стана «300» № 2.3а 
4 дня августа он прокатал свыше 
тысячи тонн металла сверх пла
на. Здесь впереди идет третья 
бригада, где начальником смены 
т. Литвак и мастером т. Брагин. 
Она имеет на своем счету 471 тон
ну проката, выданного дополни
тельно к заданию. 

Уверенно набирает темпы в 
работе и коллектив стана «250» 
№ 2. Здесь все бригады перевы
полняют задания. Третья бригада 
этого стана за первые дни авгу
ста прокатала 64 тонны прово
локи сверх плана. "> 

Активное участие в совершен
ствовании технологии принимают 
и рядовые рабочие цеха,. Механик 
разливочного пролета Шайхи Ги-
зято1в участвовал в реконструк
ции еталеразливочных ко-вшей с 
переводом их на двухстонорную 
разливку стали. 

Ряд ценных предложений внес 
рационализатор слесарь Иван Ва
сильевич Щедрин. Он сконструи
ровал машину для скачки шлака 
из миксера. Это позволило заме
нить ручной труд и обеспечивает 
удаление большого количества 
шлака с поверхности чугуна в 
миксере. Он также установил над 
носком миксера механизм, задер
живающий шлак при заливке) чу
гуна в ковш для мартеновских 
печей. 

Рационализаторы цеха продол
жают совершенствовать техноло
гию. 

С. ЗИНОВЬЕВ, 
инженер по автоматике 

третьего мартеновского цеха. 

Пролетарии всех стран, соединяйтесь! 

На снимке: один из луч
ших вырубщиков обжимного 
цеха В. П. Турлышов, выпол
нивший нормы (выработки в 
июне и июле свыше 180 про
центов. 
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П А Р Т И Й Н А Я Ж И З Н Ь 

В решении июльского Пленума 
ЦК КПСС говорится _о том, что в 
центре 'внимания партийных орга
низаций должна стать организа
торская . работа по повышению 
производительности труда и вне
дрению новой техники, ш> широ
кому распространению опыта но
ваторов производства. Мы долж
ны поднять активность наших 
коммунистов с тем, чтобы к а Ж -

дый из них был примером в. тру
де, организатором соревнования, 
политическим воспитателем кол
лектива. 

В выполнении этой задачи осо
бенно важную роль призваны 
сыграть партийные группы. За-
додской партийный комитет, об
суждая недавно вопрос о работе 
партгрупп в мартеновских цехах, 
отметил, что в третьем мартенов
ском цехе партгруппы работают 
неудовлетворительно. 

Это постановление в начале ию
ля было обсуждено на собраниях 
во всех партийных группах. Ком
мунисты отмечали, что правильно 
партком указывает нам на недо
статки, вносили свои предложе
ния, как оживить работу парт
групп. 

Члены'партбюро также думали 
над этим вопросом. Мы хорошо 
понимали —.нельзя дальше ми
риться с тем, что многие парт
группы живут и работают зача
стую в отрыве от масс. Собрания 
партгрупп, как правило, проходи
ли закрытые. Партгруппы не 
проявляли должной активности в 
проведении политической работы, 

• в организации соревнования. 
На заседании партбюро мы об

судили вопрос о подготовке к от
четно-выборным собраниям с тем, 
чтобы провести их в первой по
ловине августа. 

В большинстве партгрупп со
брания проходили активно. Ком
мунисты вскрывали недостатки в 
работе групп, критиковали парт-
группоргов, которые не проявля
ли должной оперативности и на
стойчивости в работе, а также 
критиковали партбюро за плохое 
руководство партгруппами. 

Характерно, что- коммунисты 
предъявляли высокую требова
тельность к партгружюргам, под

черкивая, что доверием коммуни
стов нужно дорожить, быть луч
ше связанным с коллективом. Го
ворили товарищи о задачах по 
выполнению решения июльского 
Пленума ЦК Ш О С , прежде всего 
о развертывании разъяснитель
ной работы. 

Сталевар т. Вавилов, например, 
говорил в своем выступлении по 
отчетному докладу партгруппорга 
т. Федяева: ! 

— На первых порах наша 
партгруппа работала неплохо, а 
потом дела пошли хуже. Партбю
ро и его секретарь т. Овчинников 
не опирались на партгруппы, не 
контролировали их работу. Затем 
у нас на блоке отобрали помеще
ние, в котором проводились смен
но-встречные собрания. Негде ста
ло нам собраться. Ведь даже га
зеты у нас перестали читать: из-
за вентилятора ничего не слышно. 

Коммунисты тт. Квасов и Рыж
ков также говорили о делах 
бригады, отмечая, что партгруппа 
должна оперативно' реагировать 
на недостатки, в работе коллекти
ва, чаще собираться, чтобы чув
ствовалась боевая организация. 

Партгрулноргом здесь вновь из
брали т. Федяева. В третьей 
бригаде на 1-м блоке коммунисты 
критиковали своего партгруппор-
га т. Колесникова, но опять дове
рили ему руководить группой. 

В ряде партгрупп к руковод
ству пришли новые люди, кото
рое раньше не вели такой ра
боты, как, например, машинист 
разливочного крана т. Фролов. 
Учтя критические замечания и 
предложения коммунистов, они 
сумеют организовать работу. 

Сейчас все партгруппы берутся 
за то, чтобы как следует органи
зовать проведение сменно-встреч-
нЫх собраний, поднять их роль. 
Большая работа проводится по 
разъяснению решений июльского 
Пленума ЦК КПСС. Все это помо
жет поднять активность коммуни
стов, <роль парторганизации в 
борьбе за претворение в жизнь 
решений июльского Пленума ЦК 
КПСС. 

В. Ш А Х Л И Н , 
секретарь партбюро 

мартеновского цеха N° 3 . 
0 

Помощь подшефной МТС 
Месяц и 20 дней в подшефной 

Черкасинекой МТС работала 
бригада работников основного ме
ханического цеха на сборке стан
дартного дома. В составе бригады 
были токарь т. Дорожинский, 
электрик т. Сулимов и другие. 
Бригадиром был контрольный ма
стер ОТК т. Мохов. 

Бригада выполнила большую 
работу, при сборке дома на месте 
изготовляла недостающие детали. 
В результате двухэтажный вось-
миквартиряый дом построен. 

А. Ф О Р Т У Н И Н , 
секретарь партбюро 

основного механического цеха. 

ШИРЕ ДОРОГУ ПЕРЕДОВЫМ МЕТОДАМ 
Июльский Пленум ЦК КПСС 

уделил огромное внимание вопроь 
сам обобщения и распространения 
опыта передовых предприятий, 
цехов, бригад и отдельных нова
торов. Для систематической пе
редачи опыта передовиков Мини
стерство черной металлургии про
водит межзаводские школы по 
профессиям. 

Недавно закончила свою работу 
одна из таких школ, обобщавшая 
опыт работы разливщиков стали, 
В ней участвовало 50 человек с 
заводов Урала, Сибири и Юга. На 
каждом металлургическом пред
приятии слушатели школы шесте 
с руководителями цехов обобща
ли опыт работы, намечали техни
ческие мероприятия для внедре
ния новейшей технологии. 

На днях на общезаводском про
изводственном совещании стале
плавильщиков нашего комбината 
руководитель межзаводской шко
лы разливщиков заместитель на
чальника первого мартеновского 
цеха т. Заверюха сделал доклад 
о работе школы. Он отметил, что 
слушатели школы старший ма
стер разливки третьего мартенов
ского цеха нашего комбината 
т. Захаров, мастер разливки того 
же цеха т. Салов, старший раз
ливщик второго мартеновского це
ха т. Бучко и работник цеха под

готовки составов т. Зевалкин мно
гое почерпнули из практики дру
гих заводов. 

На Ново-Тагильском заводе изу
чена автоматическая покраска 
изложниц. В мартеновских цехах 
завода «Запорожсталь» изложни
цы снабжены литыми бандажами, 
что значительно увеличивает их 
срок службы. Расход их на тонну 
стали за последнее время снижен 
на 8 килограммов. Там же приме
няются сталеразливочные ковши 
облегченной конструкции, сни
жающей общий вес ковша на 20 
тонн. Внимание слушателей меж
заводской школы привлек новый 
поточный метод подготовки соста
вов на Ново-Тагильском заводе. 

Обсудив доклад, общезаводское 
производственное совещание ста
леплавильщиков рек омеяд овал о 
для внедрения в мартеновских 
цехах нашего комбината ряд орга
низационно-технических меро
приятий. 

В числе их применение спе
циального кирпича для футеров
ки желобов по методу Кузнецкого 
металлургического комбината, обо
рудование металлическими на
стилами на шарнирах ковше
вых ям. Совещание предложило 
механизировать подачу раствора 
при футеровке сталеразжвочных 
ковшей ПО' проекту Гипромеза, 

Оборудовать рабочие площадки 
дворов изложниц толкателями но 
опыту Нижне-Тагильского метал
лургического завода для протал
кивания составов с изложницами. 
При капитальных ремонтах кра
нов в дворах изложниц кабины 
машинистов перенести на среди
ну моста, что увеличит для ма
шинистов поле обзора. 

Для улучшения сушки стака
нов с та л ераз ливо чных ковшей 
установить отражательные зон
тики. 

С целью более широкого рас
пространения лучших методов со
вещание рекомендовало оборудо
вать при техшколе мартеновских 
цехов технический кабинет для 
показа передовых приемов труда. 

Чтобы рационализировать пода
чу слитков к нагревательным ко
лодцам, предложено установить 
перед зданием нагревательных 
колодцев блумингов световую сиг
нализацию, указывающую, против 
какой группы колодцев останав
ливать состав со слитками. 

Производственное совещание ре
комендовало ряд других органи
зационно-технических мероприя
тий, внедрение которых будет 
способствовать дальнейшему улуч
шению работы на разливке стали 
и в цехе подготовки составов. 

Совершенствовать методы разливки стали 
Обмен опытом имеет большое 

значение для повышения произ
водительности труда и увеличе
ния выдачи продукции. Поэтому 
я был очень рад, что меня вклю
чили в состав слушателей межза
водской школы разливщиков, что
бы изучать и обобщать методы 
передовиков, добиваться более вы
сокого качества разливки стали. 

Разливщики стали и работники 
цехов подготовки составов метал
лургических предприятий приоб
рели большой опыт. Много ценно
го почерпнули слушатели школы 
из опыта разливщиков нашего* 
комбината. Немало интересного и 
полезного в, работе разливщиков 
других заводов увидел и я. 

За время почти двухмесячной 
работы школы мы ежедневно про
водили теоретические занятия и 
затем наша учеба проводилась не
посредственно на рабочих местах. 
Такие занятия были полезны нам 
и-не менее полезны работникам 
цехов, где проводилось изучение 
и передача опыта. Поэтому ди
рекция Макеевского завода хода
тайствовала через Министерство, 
чтобы школа пробыла в этом за
воде не 7, а 9 дней. 

По окончании срока занятий в 
кавдом заводе мы широко обсуж
дали методы работы и намечали 

Крепнет братская дружба металлургов 
В течение ряда лет прудящиеся 

(нашего металлургического комби
ната поддерживают дружескую 
связь с металлургами завода «По>-
куй» Польской Народной Респуб
лики. В своих письмах металлур
ги рассказывают о своей жизни и 
работе, делятся опытом. На днях 
польские друзья прислали метал
лургам Магнитки ответное пись
мо, в котором пишут: 

«Дорогие товарищи! 
От имени рабочих, мастеров, 

инженеров и техников металлур
гического завода «Покуй» 
(«Мир») благодарим вас от всей 
души за письмо, а также за про
явление большого интереса к 
развитию нашей Родины — На
родной Польши. 

/Дорогие товарищи! 21 апреля 
исполнилось 10 лет со дня подпи
сания в Москве исторического до
говора о дружбе, сотрудничестве 
и взаимопомощи между Польшей 

и СССР. Весь польский народ 
торжественно отметил эту годов
щину. В течение этих десяти лет 
польский народ, благодаря огром
ной бескорыстной помощи Совет
ского Союза, превратил свою Ро
дину из страны аграрно-индуст-
риальной в непрерывно расту
щую индустриальнопаграрную. 

У нас построены такие про
мышленные объекты, как метал
лургический комбинат имени 
Ленина, металлургический комби
нат имени Берута, автозаводы на 
Жерани, в Люблине и в Старахо-
вицах, электростанции Явожно 1 
и Явожно 2, крупные текстиль
ные комбинаты в городах Петр-
кув и Зеленая Гура, строится 
комбинат «Варшава» и много 
других. промышленных предприя
тий. 

Польский народ горячо поддер
живает мирную политику Совет
ского Союза, делает все необходи

мое для укрепления дела, мира во 
всем мире. Наш заводской коллек
тив работает, не жалея сил, стре
мится к непрерывному росту про
изводства на базе нов'ейших до
стижений техники. Коллективы 
цехов доменного, сталеплавильно
го, кузнечного, агломерационного, 
а также электростанций значи
тельно перевыполняют обязатель
ства, вносят достойный вклад в 
дело выполнения большого 6-лет
него плана. 

Дорогие товарищи! Шлем вам 
братский привет и желаем даль
нейших успехов в- развитии ва
шей прекрасной советской Роди
ны, а также в борьбе за укрепле
ние дела мира во всем мире. 

Члены Президиума сове
та профессионального со
юза. 

Члены местного коми
тета. 

Новый Бытом». 

организационноитехнические ме
роприятия по внедрению наибо
лее прогрессивных методов труда. 
В цехе подготовки составов Ма
кеевского металлургического за
вода школа провела поточный ме
тод подготовки составов, что ус
корило подготовку составов из
ложниц. Этот метод рекомендова
ли к внедрению. 

Много ценного почерпнул из ра
боты разливщиков других заводов 
и я. На заводе «Запорожсталь» 
разливочный пролет имеет хоро
ший склад для хранения оборудо!-
вания. Там же и производится ре
монт шлаковозов. А у нас вое это 
находится на разливочном проле
те. Поэтому пролет загроможден. 
Опыт запорожцев следует пере
нести и в наши цехи. 

На разливке этого же завода 
хорошо организована уборка шла
ка, Убирают его и разливщики, и 
сталевары, выполняя одно из 
правил внутреннего распорядка, 
по которому следует сдавать ра
бочее место в чистоте и порядке. 
Следует перенять у них и систе
му оплаты мастеров в зависимо
сти от успехов их бригад, а не от 
общецехового показателя, как это 
имеет место у нас. 

У металлургов Нижнего Тагила 
мы видели тоже много полезного. 
Там для уборки скрапа часть раз
ливочных кранов оснащена элек
тромагнитами, консольный кран 
для накрывания крышками кипя
щих слитков механизирован, в то 
время как у нас — он приводит
ся в движение при помощи руч
ного труда. 

Много сделано там и для улуч
шения условий труда. На ковше
вых ямах установлена прочная 

железная рештовка, что вернее и 
прочнее наших деревянных реш-
товок. А при установке' стакана в 
дно горячего ковша там в кессон, 
где находится рабочий, нагнетают 
свежий воздух. У нас же в кес
сон поступает воздух, нагретый в 
ковше. 

Ряд технических мероприятий 
следует позаимствовать и в дру
гих заводах. На Челябинском ме— 
таллургическом заводе шлаковые 
чаши вытягивает из-под печи ле
бедка, у нас на это занимают 
разливочный кран. В Макеевке 
пробы стали отливают в квадрат
ные стаканы, что избавляет ра
бочих от необходимости разбивать 
пробу под молотом, как это во
дится у нас. 

Переняв все новое у разливщи
ков других заводов, я ознакомил 
о ним свой коллектив. 

Разливщики высказывают свои 
пожелания, намечают мероприя
тия, которые следует быстрее 
внедрить у нас. Необходимо в 
ближайшее время решить вопрос 
о централизованной сушке люн-
керита, который до сих пор у нас 
сушат примитивно, недосуши
вают или пережигают. Следует 
перенимать метод увеличения. 
спокойного1 блумйнгового слиткаЛ 
что уменьшит отходы металла прЯ 
обжатии его. 

Состоявшееся на днях произ
водственное совещание сталепла
вильщиков всесторонне обсудило 
итоги работы школы и наметило 
организационно-технические меро
приятия для нашего комбината. 

Г. ЗАХАРОВ, 
старший мастер разливочного 

пролета третьего 
мартеновского цеха. 

Позорный поступок 
Уже 20 лет проработал в пер

вом мартеновском цехе мастер 
электрик т.^Ацдриянов. Опыт у 
него богатый. Дело свое юн знает, 
является неплохим работником. 
Но вот пристрастился человек к 
водке, а отсюда пошли нецрият-
ности. 

Недавно товарищи по работе 
обсудили позорный поступок евое<-
го мастера, который вышел на 
работу в Нетрезвом виде. Началь
нику цеха Ничего не оставалось 
делать, как отправить его до
мой. 

Товарищи, выступавшие на со
брании, говорили, что этот случай 
—не первый у Андриянова, Сво
им прогулом он позорит весь кол
лектив, хотя, как мастер, должен 
быть примером для других. 

Профгруппа постановила об', 
явить Аядриянову выговор и «про
сить начальника цеха снять его с 
должности мастера, перевести ря
довым электриком. 

Н. П Е Т Р О В . 
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